

Dans le cadre de sa saison culturelle, Val'Éyrieux présente :

FOCUS

////////////////////

Compagnie KHAM

////////////////////

Danse sans frontières



La communauté de communes, en partenariat avec la Comédie de Valence, vous invite à une véritable fête de la danse.

De la Drôme au Laos de ses origines, Olé Khamchanla explore toutes les danses. Venu du hip hop, il est un interprète saisissant des danses traditionnelles d'Asie du Sud-Est et multiplie les incursions dans la danse contemporaine.

Dans FOCUS, Olé Khamchanla travaille sur la mémoire du corps, tentant d'illustrer « la danse » sous sa forme concrète, expressive, abstraite et méditative. Les corps retracent le parcours de plusieurs langages chorégraphiques, passant par toutes les bribes des techniques de danses que chaque danseur a accumulé au cours de ses années de pratique. Des esthétiques particulières qui mettent en évidence les différentes influences des danses hip-hop, butô, indiennes, traditionnelles, contemporaines, jusqu'à faire entrevoir une esthétique singulière forgée aussi par l'individu et ses choix intellectuels et sentimentaux.

Vendredi 29 septembre à 20h
Salle des fêtes de la Palisse au Cheylard

A partir de 13 ans, Adultes : 14 € / 10 € / 7 € Jeunes jusqu'à 16 ans : 7 € / 5 €

////////////////////////////////////

En complément au spectacle, un **stage de danse** sur **La Mémoire du corps** est donné par Olé Khamchanla le samedi 30 septembre de 10h à 16h à la salle de danse du Cheylard (stage + spectacle 40 €)

Renseignements et réservations à L'Office de Tourisme Val'Éyrieux : 04 75 64 80 97
www.valeyrieux.fr